
800 124 2225

الشروط والأحكام: 
■   العرض ساري حتى 2024/12/31

■   العرض متاح فقط لحاملي بطاقات ماستركارد من بنك الرياض.
booking.com/mastercardmea تكون الحجوزات مؤهلة فقط عند إجرائها من خلال   ■

booking.com سيتم إضافة الاسترداد النقدي إلى المحفظة الخاصة بك في   ■

■   سيتم إضافة المكافأة إلى رصيدك خلال 64 يومًا تقويميًا بعد انتهاء الإقامة في مكان الإقامة.

■   الحجوزات التي تم إجراؤها باستخدام تطبيق Booking.com ليست مؤهلة لهذا العرض الترويجي.
MCBKG :يجب أن تتم الحجوزات باستخدام الرمز الترويجي   ■

■   الحجوزات الملغاة و"عدم الحضور" غير مؤهلة.
■   أماكن الإقامة التي لا تقبل بطاقات ماستركارد المؤهلة ليست مؤهلة للحصول على العرض. هذه أماكن إقامة لا تقبل إلا الدفع نقدًا كوسيلة 

للدفع ولا تحتوي على شارة "استرداد نقدي" معروضة في قائمتها.
■   يخضع العرض لشروط وأحكام  Booking.comفي حالة النزاع، يكون قرار (Booking.com) و (ماستركارد) نهائيًا.

■   يجب استيفاء جميع شروط العرض الترويجي عند إجراء الحجز. لن يُسمح بأي مطالبات بأثر رجعي.
 Booking.com يجب أن يمتلك العميل حسابًا صالحًا على   ■

■   لحجزك التالي، انتقل إلى booking.com/mastercardmea لاسترداد مكافأتك.
■   ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة.

■   للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، اضغط هنا.

Terms and Conditions:
■ This o�er is valid until 31/12/2024
■ This o�er is valid only for Riyad Bank Mastercard holders.
■ Bookings are only eligible when made through booking.com/mastercardmea
■ The cashback will be credited to your booking.com wallet.
■ The cashback will be credited up to 64 calendar days after completion of the stay in the accommodation. 
■ Bookings made with the Booking.com app are not eligible for this o�er.
■ Bookings should be made using the promo code: MCBKG
■ Cancelled and “no show” bookings are not eligible.
■ Accommodations that do not accept eligible Mastercard cards are not eligible for the o�er. These are accommodations that only accept cash as a 

mode of payment and do not have a “cashback” badge displayed on their listing.
■ The o�er is subject to the terms and conditions of Booking.com. In case of dispute, the decision of (Booking.com) and (Mastercard) shall be �nal.
■ All conditions of the o�er must be met at the time the booking is made; no retroactive claims will be allowed.
■ The customer must have a valid account on Booking.com
■ For your next booking, go to booking.com/mastercardea to redeem your reward.
■ Customer must be 18 years old and above.
■ For Credit Cards APR disclosure, click here.

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

يسري العرض حتى 2024/12/31

اسـتمتـــــــع باستـــــــــــرداد
نقدي يصل إلى

booking.com عند حجز إقامتك المقبلة على
عند استخدام بطاقة ماستركارد من بنك الرياض

https://www.riyadbank.com/en/information/special-pages/arp-disclosure
https://www.riyadbank.com/ar/information/special-pages/arp-disclosure

